



Reforma electoral pone en riesgo estabilidad del país: **Dante Delgado**

RAÚL RAMÍREZ

De nueva cuenta, de manera puntual, fiel a sus ideologías y sin pretender entrar en polémicas desgastantes, **Dante Delgado Rannauro, dirigente nacional de Movimiento Ciudadano (MC), aclaró que debatir y aprobar una reforma electoral en estos momentos solo pone en riesgo la estabilidad del país.** Todo ello de cara a las próximas elecciones presidenciales que se llevarán a cabo en 2024.

"Una reforma electoral debe hacerse al inicio de un sexenio y probarse en la elección intermedia; de no ser así, por la falta de equidad y certeza en el próximo proceso electoral presidencial, se pone en riesgo la paz y la estabilidad económica, social y política del país", dijo **Delgado Rannauro** a través de su página en Twitter.

De igual manera, **Delgado Rannauro** cuestionó la necesidad de Morena, todo ello sin mencionar al partido al que hacía referencia, de llevar al país a la confrontación con la reforma electoral.

"¿Qué necesidad de llevar a México a un tobogán de confrontación? Cuando lo que de verdad hace falta es procurar la unidad nacional", indicó el líder de **MC**.

Cabe recordar que este martes inició el Parlamento Abierto de la Reforma Electoral en la Cámara de Diputados.

Como se recordará, el pasado 28 de julio del 2021, **el presidente López Obrador dijo que sí se va a plantear una reforma electoral en el Congreso ante supuestas irregularidades que se habían detectado.** Destacó que su gobierno de la Cuarta Transformación seguirá trabajando para alcanzar la democracia plena a través de la citada reforma electoral.

La reforma electoral que propone AMLO y que Dante Delgado afirma que atenta contra la paz y política de México, consiste en *eliminar diputados plurinominales, quitar la lista de senadores plurinominales, disminuir el número de organismos electorales, reducir el financiamiento de partidos políticos, avalar el voto electrónico, facilitar la participación de los mexicanos que viven en el extranjero, modernizar la vida democrática en México, desaparecer OPLES y Tribunales y sustituir al INE por el Instituto Electoral de Elecciones y Consultas.*

